AJEDREZ

Reparto de premios de los Torneos Juveniles y actuación del Gran Maestro danés Larsen, en sesión de simultáneas

Gran acoatectmiento ajedrecístico en nuestra Ciudad, para el próximo día 7 de Enero, con la presencia del extraordinario jugador Bent Larsen, cuarto jugador mundial an el escalatón oficial, después de los rusos Spassky, Petrosian y Korchnoi. El Gran Maestro danés actuará en sesión de simultáneas, contra 40 tableros aproximadamente, enfrentado a una selección de jugadores lo cales y provinciales.

La velada dará comienzo a las 10 en punto de la noche, en los locales del Círculo Olotease, empezando con la entrega de premios y Trofeos a los vencedores del Toraco Defensa Francesa, organizado por el Club Ajedrez Olot, así como a los vencedores y participantes de les Campeonatos Juveniles de Olot, en sus tres categorias.

A continuación se celebrará la sesión de simultáneas y, finalmente, tendrá lugar un vino de honor, como fin de fiesta.

Rogamos a todos los socies del C. A. Olot, organizador del acto, su presencia en el mismo, homenaje a las nuevas promoclones de jóvenes ajedrecistas de nuestra Ciudad, para dar el máximo realce con la mis-

El Club Ajedrez Olot, organizador del acto, homenaje a las nuevas promociones de jóvenes ajedrecistas de nuestra Ciudad, ruega a todos los socios su presencia en los actos reseñados, para que contribuyan con la misma a la brillantez de la jornada.



MOTOR

Peña Motorista Centro Católico

Hace escasamente un año se formó en Olot una peña motociclista dedicada esencialmente al bello deporte que es el motorismo de montaña. Es de mencionar la afición y el tesón de dicha Peña que pouen en su cometido para poder llevar a término todos sus proyectos realizados en este año que termina y que vamos a comentar.

En el plano de la competición se realizaron tres «triales» en los tramos conocidos como «la caseta dels pescadors» se realizaron el 12 de septiembre y el 5 de enero sendes competiciones pero sólo de ámbito local. La prueba más importante realizada hasta el momento es el I Trial de Fiestas que llegó a rounir una gran cantidad de participantes, con la participación de la figura nacional de dicha especialidad Pedro Pi, y del que tan brillante recuerdo guardan los aficionados locales En cuanto a participación de pruebas no realizadas aquí en Olot, los componentes de esta Peña se desplazaron a Gerona y Ripoll para participar en sendas pruebas de importancia donde tuvieron una brillante actuación; otro en Campellas, y una magnifica colaboración en el trial de Riudaura así mismo como en ila ghimkama que se disputó durante las fiestas de la vecina población; finalmente la participación en la ghimkama de Sant Joan les Fonts y la

labor desarrollada como controles en el Rally de Gerena.

Dejando el plano de competición se llevaron a efecto varias salidad con numerosos participantes olotenses entusiastas de este deporte. Se empezó con salidas por los alredadores de Olot, así Sta. Magdalena, Sta. Pau Els Arca Finestres Can Xel etc. Pasando ya a empresas más arriesgadas como la travesía Coli de Canes Puigsacalm, culminando con la subida al Costa Bona y sin duda alguna la más bella: travesía Nuria Setcases.

Esta Peña Motociclista C. C. quiere dar las gracias al Excmo. Ayuntamiento por su colaboración al Centro Católico, a la prensa y radio local y a todos aquellos que con su esfuerzo han hecho posible que estos pro yectos de la Peña se llevaran a feliz término.

Y para el próximo domingo día 4 de Enero, el equipo de la Peña Motocicl sta C C. va a efectuar unas pruebas de exhibición en la cima de «San Francés», es de esperar que asista en masa la afictón olotense, y los que no lo sean tendrán ocasión de simpatizar con este deporte.

NATACION

Gran éxito del Trofeo Navidad 1969

Con una participación de más de 100 nadadores, representantes del Gerona, Bañolas, Olot y Castelifullit, tuvo lugar el pasado domingo el Trofeo Navidad 1969 en las instalaciones invernales del Club olotense. La nota destacada de la matinal fue la puesta a punto de la mayoría de los nadadores que, encontrándose en principio de temporada, ya empezaron a pulverizar sus propias marcas, lo que indica que los entrenamientos son fructiferos y que nuevos valores se aprestan también en conquis-

tar tiempos que unos eños atrás parecían insoslayables. La confrontación más destacada de la jornada, y que por consiguiente había despertado más especiación, fue en los 200 m. libres infantiles masculines, en la que salfa petamente favorito el bañolense y becario de la Residencia Blume, I.I. Planella, al que debían inquietar los olotenses Balcells y Casas. La carrera fue emoclonante de verdad y el codo a codo entre los tres se mantuvo casi hasta el final, donde Planella fue el primero en sucumbir, seguido de Balcells quien fue superado «in extremis» por una décima de segundo por el también olotense Casas, logrando con ello el mejor tiempo de la jornada en un alarde de fuerza y buena forma francamente esperanzador.

Sus tiempos fueron, Casas 2 17-5; Balcells 2 17-6 y Planella 2-19-0.

En la categoría de 7.8 años 50 m. libres, el olotense Pujals se adjudicó la prueba; en la de 9-10 años la conquistó también nuestro representante Rebull, ccupando Gener el tercer puesto; en 100 libres 11-12 años Bramón, del Bañolas, fue el vencedor, colocándose en un meritorio tercer lugar a una décima del segundo clasificado Ramón Massegur.

En femeninas 7 8 años, G. Guell y G. Soy coparon el segundo y tercer puesto; en 9-10 años M. Güell conquistaba medalla de bronce; en 100 m. 11-12 años Marta Mallarach y Montserrat Soy subían al podium para recibir medalla de plata y bronce respectivamente, y por último en 2(0 m. 13 15 años nuestra Montserrat Balcells se hacía con el mejor tiempo mientras Enriqueta Coderch y T. Montbardó se colocaban en el tercer y cuarto lugar respectivamente.

Buen principio de año para la natación provincial y de una manera especial para la olotense.

Cursillos de iniciación Fotográfica

Se recuerda a todas las personas a quien pueda interesar, que el Amateur Club Foto Cine de la Sdae. Industria y Comercio, efectuará unos cursillos de iniciación fotográfica en tres fases con teórica y práctica, debiendo inscribirss los interesados hasta todo el 10 de este mes, no pudiendo tomar parte las personas que no hayan cumplido este requisito.

Películas de Amadeo Castells y Jesús Coma

Próximamente podremos visionar los films, «El Carrilet i el Mercat» de Jesús Coma, segundo Premio Nacional de Cine amateur. Colaboran en esta película, Juan Barnera que ha escriio el guión hablado, Juan Grau, como narrador, Marcos Barberi, como gravador musical y los Estudios de Radio Olot; «La gran parada» de Amadeo Castells, tateresante documental que narra una jornada completa de unos populares «oceliaires» película tarr bién muy esperada por la afición a tal deporte y por los cineastas.

Estos films los veremos en la préxima sesión del Cine Club Olot.